

DIARIO DE ALMERIA

Segunda época.—Año 1.—Número 25.

PERIODICO INDEPENDIENTE DE LA MAÑANA

Sábado 30 de Diciembre de 1914

El invierno y los pobres

Los naturales de todo país favorecido de algún modo por ciertos dones de la Naturaleza; suelen no reparar en sus efectos mientras no llegan noticias de los rigores que se sufren en otras partes, ó ellos mismos tienen que sentirse por más ó menos tiempo del suelo natal.

Lo decimos por nosotros precisamente que sin reparar en la benignidad habitual de nuestro clima, renegamos del suelo nativo á la menor alteración atmosférica.

Los que hemos disfrutado de estos hermosos días, durante los cuales ha transcurrido la Pascua, no podemos formarnos idea de lo que es un invierno crudo y de los sensibles y espantables males que acarrea sus rigores en otras partes.

Leyendo la prensa de Madrid, observando las terribles relaciones de los efectos del frío entre los desheredados de la fortuna, que hacen diarios de tanta nombradía, como "El Imparcial", "La Correspondencia de España" y otros de gran circulación, y fijándose en los apremiantes llamamientos que hacen á las clases pudientes para que acudan sin la más mínima tardanza al socorro de los millares de pobres que mueren de hambre y de frío, se comprende el cuadro de horror que para los desvalidos ofrece la perspectiva de un crudo invierno.

Entonces, repetimos, es cuando podemos darnos cabal cuenta de que, aún siendo tan pequeños, en relación á muchas espléndidas ciudades, tenemos algo que todas pueden envidiarnos: el clima.

En cambio somos el más desgraciado de los pueblos, debido á la mala voluntad de los hombres. Una sola cosa bastaría para que aquí pasara desapercibida la estación invernal, que es el trabajo para el obrero y esto que es tan justo, que es tan humanitario, no lo podemos conseguir, por abandono del Gobierno y falta de solidaridad en nuestros representantes.

A todos se han dirigido las sociedades obreras, con motivo del paro del 18, señalando las obras que pueden emprenderse, para conjurar aquí la crisis del trabajo, y hasta ahora no se ha recibido ninguna noticia satisfactoria.

Serán, tan malos para nosotros los hombres que manejan nuestros destinos, que consigán hacer ineficaz, la propia obra de la Naturaleza?

Lo del día

El alcalde interino Sr. Pérez Burillo, se personó ayer mañana en el mercado para presenciar la venta de dos pequeñas partidas de pescado, la cual se llevó á efecto en partes proporcionales debido á la aglomeración de público.

Varios pescadores ofrecieron ayer al alcalde, seguir en sus tareas de pesca, á cuyo efecto se hicieron á la mar, no habiendo conseguido obtener producto en virtud á que se les rompió la red durante la faena.

Nuevamente saldrán, á verificar la pesca, comprometiéndose á vender en el mercado los productos íntegros que obtengan.

El inspector honorario de la guardia municipal, Sr. Morales presentó ayer un parte á la alcaldía denunciándole el hecho de que en ocasión de hallarse cumpliendo con su deber, en la plaza, fué agredido con facas y paños por varios pescadores, entre ellos Salvador Uclés y otro conocido por "El Sevillano" viéndose obligado á tener que meterse huyendo, en el agua.

Después de grandes esfuerzos, Uclés fué detenido y encerrado en el Comandancia de Marina.

Los acaparadores de pescado, directores del movimiento de huelga iniciado se han dedicado á ejercer conción cerca de los vendedores que proceden de Cabo de Gata y otros puntos de la costa.

Ayer mañana, varios acapara-

dores detuvieron en el Alquízar a un pescador procedente de Carboneras, que conducía una carga de pescada con destino á esta capital.

Al tener conocimiento de este hecho el Sr. Pérez Burillo, inmediatamente ordenó que un agente del Municipio se trasladara en un carruaje al sitio de referencia y recogiera el pescado para venderlo en la plaza.

También transmitió inmediatamente las órdenes para que se procediera á la captura de los individuos que ejercieron coacción sobre dicho vendedor de pescada.

Durante los dos últimos días se han vendido en el Mercado 7.500 huevos.

A última hora se agotaron ayer las existencias, pero el Alcalde ha comisionado á un agente del municipio para que se traslade á diferentes sitios donde se considera existen algunas cantidades.

Hablando ayer el Alcalde con los periodistas hubo de expresar se en los siguientes términos.

En los pocos días que llevo accidentalmente en la presidencia del Municipio han llovido sobre mí, infinidad de recomendaciones sobre la cuestión de subsistencias y ni una sola he atendido, pues considero que tales peticiones vienen á redundar en perjuicio del público. Es inútil que á mí se acerquen con tales pretensiones en lo sucesivo, por que si es vendedor me hallo dispuesto á mandarlo á la cárcel y si es amigo, renunciaré á su amistad.

El alcalde nos expresó ayer sus deseos de que hagamos presente á los obreros, que todo el que necesite certificaciones de buena conducta ó tenga que formular alguna queja, deben comparecerse á él directamente, en la seguridad de que serán atendidos.

El Alcalde giró ayer una visita á las obras que se realizan en el Hospital de Urgencia, las cuales van muy adelantadas.

Dichos trabajos quedarán terminados en la segunda quincena del próximo mes de Enero.

Una comisión de vecinos de la Cañada de San Urbano visitaron ayer al alcalde, en su despacho oficial, para protestar de la conducta que observa el Maestro de aquella barriada, que ni cumple con su obligación cuando asiste, ni frecuenta la escuela con la regularidad debida.

El Sr. Pérez Burillo ofreció á los comisionados que pondrá en práctica cuantas gestiones sean necesarias para informarse de lo que ocurra.

El alcalde ordenó ayer al arquitecto municipal que examine con detenimiento el estado de la pavimentación del paseo del Príncipe, en el trozo comprendido frente al café de Colón, á fin de que le manifieste si procede su inmediato arreglo, para en su caso, dar órdenes oportunas.

Una nutrida comisión de pescadores pobres visitó ayer al alcalde para decirle que temen salir á pescar, en virtud á que les amenazan los acaparadores; pero que se hallaban dispuestos á hacerse á la mar si se les garantiza que no han de ser aporreados.

Al propio tiempo los pescadores interesaron del alcalde la diera un socorro, pues se hallaban sin tener que darles de comer á sus hijos.

El señor Pérez Burillo, ofreció toda clase de garantías de seguridad, á los pescadores, añadiendo que como alcalde, no podía socorrerlos porque no disponía de un solo céntimo del capítulo de socorros, pero que como particular los citaba en su casa, donde aliviaría en lo posible sus necesidades.

Más tarde, el señor Pérez Burillo los socorrió espléndidamente.

A las cuatro de la tarde regresó ayer el agente del Municipio al alcalde comisionado para que se incautara de las cargas de pescado que los acaparadores de tuvieron en el Alquízar, en las primeras horas de la mañana,

A más de las cinco arrobas de pescado, llegaron al mercado, una banasta de calamares y varios pulpos, que también fueron puestos á la venta.

Los verdaderos pescadores

El gobernador civil Sr. Testor recibió ayer en su despacho, á una comisión de obreros de mar, y estos que eran un número considerable, expusieron entre otras razones, que estaban en un todo conformes con lo expuesto ayer en el DIARIO DE ALMERIA con respecto á los arbitrios, pero que tenían cierta inquietud por los procedimientos que pudieran adoptar, ciertos elementos que á copia de ellos quieren ejercer presión, sobre el problema planteado de la pesca.

El Gobernador los recibió cariñosamente; y les indicó la idea, de que amparados en justicia, y por remediar la triste situación que para ellos se avecina de seguir este estado de cosas, será conveniente que presentaran un escrito en el que constara su decisión como base de informe favorable.

Como claramente se manifiesta resulta, que por elementos agitadores se dificulta la pesca, en Almería; y que una porción de trabajadores del mar, se ven amenazados del hambre, por miedo á ser coaccionados.

Nosotros hasta la fecha, hemos permanecido imparciales; pero el giro que las cosas toman, es de tal naturaleza, que creemos llegado la hora, de velar decididamente, por todo lo que representa el bienestar del pobre obrero, que todo lo sacrifica, por el triste vivir, y le ampararemos contra cuantos traten de aprovechar su docilidad con fines tendenciosos ó particularistas.

Balance

El año se va. La noticia no puede ser, ni más desinteresada ni más fresca.

Pero parece que es de rigor ajustarle la cuenta á quien en breve va á dejar de servirnos, aunque mal.

A enemigo que huye... hay que tirarle aunque no sea más que un comentario.

Durante el año que ahora miramos agonizar, sin maldita la pena por nuestra parte, hemos padecido, alarmantemente recrudescidos, los mismos males que nos invadían en 1.915.

O más claro, por éste estamos peor, con más enorme cargo de desventuras, terrores, miserias é injusticias.

Si miramos á la vida municipal almeriense, el balance es bien triste.

Si á la vida provincial, aplastante, atormentador, inconcebible.

El año que se va. ¿qué nos dejó, que nos dejó?

El Ayuntamiento deja una buena trampa á la Diputación que tampoco se queda corta en eso de deber, y la excelentísima deja también sin pagar diez meses á sus empleados y... ¿para qué seguir eslabón por eslabón esa interminable cadena de la deuda ó de la trampa?

Eso es una especie de cinta sin fin, ó espesa y fuerte madeja en que corporaciones y particulares quedan enredados en este desastroso fin de año.

Y si á la vida privada enfocamos el aparato, buscando argumentos contra él, los múltiples ahogos económicos y las tragedias caseras por la conquista del pan, se ofrecen á nuestra consideración con mayor y más desconsoladora frecuencia que en el año anterior.

Total: que el año ha tirado certera y cruelmente contra el dinero y contra el debilitado estómago de la mayoría de las gentes. Con decir que termina con una huelga general, eco de explotación y de hambre.

Cuando ni el Gobierno ha podido arreglar sus presupue-

tos cosas con el desarreglo actual del mundo entero, todo lo apuntado son pequeñeces, nonadas y futilidades.

Lo que hay que desear é invocar por ello, el auxilio divino, es que el 1.917 no sea peor que el que está acabando; porque á todo hay quien gane y no estamos en camino de mejorar, sino de todo lo contrario.

El cauce de San Indalecio

Debiendo celebrarse en día próximo la Junta general reglamentaria de la importante sociedad "Nuevos Riegos de San Indalecio", creemos oportuno insertar el siguiente trabajo que se nos ha remitido, precisamente para convencimiento de dicha Junta:

SIEMPRE LOS DE ABAJO!

"Nunca para el bien es tarde" ha dicho un gran hombre, y así lo han entendido los legisladores de todas las naciones; España con la ley de accidentes, que tiene por fin, indemnizar á los obreros que se imposibilitan para el trabajo y al propio tiempo con la ley de subsistencias, que tiende al abaratamiento de aquellos artículos de primera necesidad para la vida de todos los ciudadanos, especialmente para la clase media y del proletariado. Francia fomentando la agricultura y eximiendo del pago de la contribución por varios años, á los propietarios de viñedos filoxerados, señalando también el Estado, pensiones á los que se inutilizan en la guerra y á las viudas de los que mueren derramando su sangre por defender la Patria y por último, Inglaterra, otorgando igualmente pensiones vitalicias á todos aquellos que, por vejez ó por enfermedad, no pueden trabajar, haciendo exclamar y Lloyd George que "Inglaterra no se considerará grande, mientras que uno de sus hijos, muera de hambre por sus calles."

De suerte que como vemos, todos los gobiernos procuran dictar disposiciones que favorezcan y amparen los derechos y las necesidades de los individuos, ejerciendo una tutela sobre sus administrados y muy especialmente sobre los desvalidos, que son los que más necesitan protección; es decir que la principal misión del poder público, se dirige á desempeñar una función social á favor de todos los ciudadanos.

Pero se nos ocurre preguntar ¿profesan el mismo criterio de benevolencia aquellos organismos ó Sociedades que se rigen por Reglamentos anticuados, interpretándolos a capricho y según aconsejan las propias conveniencias de la Junta Directiva con perjuicios de los intereses y justas aspiraciones de los demás? Desde luego podemos contestar negativamente y en prueba de ello, fijaros en la Sociedad "Nuevos Riegos de San Indalecio" creada en Mayo de 1876, cuyos primitivos fundadores en su deseo de que aprovecharan las aguas sobrantes todos los huendados, chicos y grandes, con el fin de aumentar la propiedad y hacerla producir, acordaron que los accionistas de horas que no las utilizaran para tal ó cual turno se pusieran a la venta, para que libremente y sin cortapisas, pudieran ser adquiridas aún por los que no fueren propietarios, ni arrendatarios.

Transcurrieron los años sin que se interrumpiera esta costumbre tan benéfica para el pobre terrateniente que hace esfuerzos y se sacrifica para conseguir con el sudor de su frente un pedazo de pan para sus hijos, pero al elegirse en Enero de 1914, la nueva Junta Directiva, entendiéndose que los acuerdos anteriores no debían en lo sucesivo ejecutarse, tuvo á bien disponer, que todos los que no fueran accionistas, no podían regar a no ser que adquiriesen cuando menos, media lámina de propiedad ó media hora de

arrendamiento por un año, sin que se permitiera al poseedor de las horas, que tuviera el derecho de cederlas ó venderlas á futuro de tal para este ó el otro turno.

Como se vé, es indudable que con tal medida, aparte de la infracción del artículo 107 del Reglamento que dice, "Cuando vayan horas de agua devengadas á la venta, lleguen a una parada, sea esta de "socio ó no socio", se darán al interesado de dicha parada; las horas que solicite, abonando anticipadamente su valor al "Relojero", se ejerce una conción sobre la espontánea y libérrima voluntad de su dueño; por que no basta que se arguya en el sentido de que el propietario ó arrendatario que pone a la venta sus horas para los turnos, reciba el importe del aquel por la Sociedad, no, aquí lo que debe procurarse como sucede con aquellas sobrantes de la fuente de Huercal, Viator y otras, es que las horas de los no regantes, se pongan con anticipación a la venta, sin prorratearlas, pues en este caso, quien tenga necesidad de tomar media hora, podrá corresponderle algunos minutos con lo cual no se resuelve nada y que se adquieren libremente aún por los que no dispongan de medios para ser accionistas ni arrendatarios, pues de seguir el sistema de ahora, se conducirá al reintegro a quien trata de comprar un trozo de tierra, toda vez que se le coeja en el disyuntiva de adquirir horas en propiedad ó en arrendamiento, empobreciendo la agricultura y al infeliz hacendado.

Así pues, conyendría que en la Junta general que tendrá lugar a primero de Enero de 1917, se discutiera este punto por los Sres. Vocales, reformando el artículo 63 en el sentido de que se pasara una circular con anticipación anunciando las horas para la venta del turno que correspondía, con objeto de que las comprara quien las necesitase, nunca esperar que llegué el agua a la parada, pues en este caso nadie la aprovecha, ni el vendedor ni el comprador, y de este modo, inspirándose en ese criterio democrático y expansivo que informa las leyes se estimulará el cultivo de la tierra, se fomentará la agricultura y la riqueza y sobre todo se favorecerán los intereses de los de "abajo" que es la principal misión de las clases acomodadas.

UN HORTELANO

PARA REYES

Magnífica Exposición de juguetes de todas clases y artículos para regalo en el piso principal de la CASA FERRERA.—Martínez Campos 17 y 19.

La Química y la Ética

La conferencia del Sr. Lagasca, fué realmente cosa muy perfecta.

—Otra más acabada, es muy difícil encontrarla.

Los principios más francos de las ciencias, los efectos más variados y más nuevos en la manera de juzgar estos principios, unido todo, á una fluidez, á una amenidad tan esquisita, tan agradable, tan nueva, hicieron de la conferencia un verdadero acontecimiento.

Lagasca, es, puede decirse, una de las personas más acabadas, y más cabales de nuestra ciudad; reúne todas las circunstancias favorables; es culto, es caballero, y tiene grandísima firmeza de carácter, no en aquella forma destemplada y nerviosa, de los que dan golpes en la mesa, para manifestar su enojo; sino la firmeza serena, constante, que va acompañada de una sonrisa amable y siempre digna, para todo el mundo. Además tiene una recomendación; que no es abogado.

La conferencia fué un verdadero encage, á cosa tan seca como la química, tan inexpressiva, tan muerta, aunque en otra forma puede ser objeto de grandes transformaciones. Llegó á darle en sus puntos de vista sociales, en sus puntos de vista fisiológicos, en todo aquello que constituye la vida, esa vida que está cerca de nosotros, tal relieve, tal encanto, tal amenidad, que más parecía que eran sutiles y entretenidas narraciones, de cuentos orientales que tuvieran por objeto, deleitar y hacer llevar a la presencia del público.

Y es, porque Lagasca, reúne en su modo de ser, muchas y variadas recomendaciones; no es el orador que tiende á entretener á la galería, y que con cualquier motivo, nos habla de Grecia y de Roma; conferenciante es el que enseña; es el que atrae; es el que recoge y lleva la voluntad del público, á pensar sobre los más graves problemas.

No es profesional de la conferencia, y que no tiene otro objeto que llenar su papel, y dar lugar á que terminado el discurso vengan los amigos á felicitarle con los brazos abiertos ó que lo lleven en hombros como á los toreros. Es el conferenciante sincero, que vá á la cosa, por la cosa misma, lleno de lealtad y de entusiasmo.

Yo tengo gran afición por este hombre, que en tiempos de decaimiento tiene fe, y en tiempos de desequilibrios, donde el que tiene una recomendación la tiene sola, cuando la tiene, es tan equitativo, franco é igual en todos sus actos.

La nota patriótica, presentada por algunos á destiempo, horrona y triste, como la de aquellos malos predicadores, que en los trances apurados, nos hablan de los dolores y de los sufrimientos de la virgen, es sobria, es sensata, es reflexiva y va acompañada con razonamientos, que nos hacen pensar, que si por ovido y por tristezas, nuestra situación no fué alhajada al presente, tenemos una historia brillante, que nos lleva á pensar, que de donde surgieron los adelantos, que constituyen la vida municipal, con la navegación á vapor, en Blasco de Garay, la navegación submarina con Peral, y la telegrafía sin hilos, con Saló, bien pueden surgir elementos de resurrección y de vida, que nos lleven á figurar entre los pueblos, á la cabeza de todo movimiento progresivo y de total regeneración.

Si en todo estuvo bien, más que bien, muchísimo más que bien, o estuvo al presentar á esos elementos, que constituyen tal mundo mezquino campo en que se mueve esta prodigiosa ciencia de química; embrionaria á principios del siglo pasado, y la más poderosa de los tiempos presentes, hermanada y unida á los diferentes aspectos de la vida, base y fundamento de toda ella, como en toda suerte de manifestaciones.

Parecía que colocaba todos esos elementos delante de él, sobre la mesa; y á uno lo presentaba, como persona seria, á otro como gracioso y voluntarioso, á otro como reflexivo y perseverante, y los hacía moverse y comunicarse con él, como se podrían mover ante el Director de una Magisterio y juntos unas veces y separados otras lo llevaban á realizar actos heroicos y otros á ocasionar la muerte.

Hubo, su pincelada para las empresas extranjeras, dueñas del país; para los malos españoles; para los políticos que amparan esas desmembraciones y del Estado, donde el extraño y omnipotente, y ante él, se mueven esclavos los intereses públicos, hubo alguna para cierta empresa, estrangera, y como no, si siguiendo de ese impulso que tan noblemente ayuda el Alcaide Sr. Pérez Cordeiro, han dado el ejemplo de que la ciudad, defienda sus intereses y se cumplan, tal vez, por primera vez, del modo más gallardo, esa noble misión, de defensa que hace á los pueblos dignos de toda suerte de derechos.

El Casino, está realizando una obra de gran mérito, y merece toda suerte de alabanzas. El público del Casino es tan respetuoso tan amable, tan entusiasta en favor del que habla, y con estos acentos revela un estado de cultura, y de completa la presencia de tanta distinguida mujer como concurre á estos actos.

Todos de enhorabuena.

SIXTO ESPINOSA.

Tribunal de Aguas

En la mañana de ayer se constituyó dicho Tribunal, compuesto por los Síndicos don Andrés Cassinello, don José Fernández Burgos y don Rogelio Pérez.

Se vieron dos juicios contra labradores de la vega de esta cu-

8.000 GORRAS PARA HOMBRE Y NIÑOS se realizan á UNA PESETA en la SOMBRERERÍA "LA VENECIANA" Plaza de Nicolás Salmerón número 3.

POR TELEGRAFO

LA GUERRA

INCENDIO EN DRESDE

Desde Amsterdam comunican que en Dresde, se ha desarrollado un formidable incendio en un parque de artillería, destruyéndose todo el material que guardaba en cantidad importantísima.

PROPAGACION DEL INCENDIO

Un nuevo telegrama de Amsterdam dice que el incendio iniciado en el parque de artillería de Dresde se propagó a los depósitos de material cercanos.

Fue tan rápido todo y tomó tal incremento desde el primer momento, que no pudo ni aún pensarse en salvar "efecto" alguno, cuidándose solamente de aislarlo para evitar un verdadero día de luto en la ciudad.

INCENDIO DE UN AEROPLANO

Comunican de Holanda que en la ciudad de Nimégues, de aquel reino, descendió un aeroplano alemán tripulado por dos oficiales.

El hecho fue debido a que se les incendió el motor, habiendo, sin embargo logrado, gracias a la serenidad de los tripulantes, aterrizar en vuelo planeado, resultando aquellos ileso.

Dichos dos oficiales han sido internados, cumpliendo así Holanda con los deberes de la neutralidad.

PRESA DE UN VELERO GRIEGO

Comunican de Londres que, un navío de guerra francés detuvo a la altura de Patras, a un velero griego que conducía hacia la parte septentrional de Grecia una expedición de tropas realistas, procedente del Peloponeso.

Dicho navío francés hizo presa del velero y de las tropas, que seran internadas en Francia.

PARTE OFICIAL FRANCÉS

Desde París transmiten noticias oficiales por las que se asegura que los gobiernos de los países escandinavos, preparan una nota solidaria en virtud de la cual demostrarán que la opinión de los mencionados gobiernos de los reinos respectivos, es la de que desean asociarse a cualquier tentativa de paz que se inicie, sin fijarse en el Estado de que parla.

Dicen que esta guerra no tiene razón de prolongarse por más tiempo, llevando la perturbación a todas las naciones neutras.

OTRA NOTA AMERICANA

Comunican de Wasington que el Gobierno de los Estados Unidos del Norte de América publicará en breve otra nota que su presidente Mr. Wilson dirige a Alemania en contestación a la últimamente recibida de esta Nación.

En esta nota continúa la información—declarará Wilson, que es importantísimo para los inte-

reses americanos, destruir la supremacía que Alemania, trata de imponer al mundo entero.

Se añade que la mencionada nota americana, estará redactada en términos muy enérgicos y con tendencia francamente antiallemana.

PARTE OFICIAL ALEMÁN

Desde Berlín y como parte oficial participan que en el frente del Mosa se efectuaron importantes avances dentro de las posiciones francesas.

En la altura 304 al sur de la posición del "Hombre muerto", después de extensa preparación por nuestra artillería y con el eficaz empleo de lanzaminas que abrieron el camino a las tropas alemanas, conseguimos tomar la segunda y la tercera líneas del enemigo causando en este una tremenda derrota.

Apresamos en esta acción cuatro oficiales y 222 soldados, cogiendo además siete ametralladoras, cajas de municiones e importante material de guerra.

En el frente balcánico hallamos fuerte resistencia del enemigo, atrincherado en las montañas, cuya resistencia quebrantamos haciendo huir y llegando a Buknitrestli.

PARTE OFICIAL ITALIANO

Comunican de Roma el siguiente parte oficial: En el frente del Trentino, solo se registraron acciones de artillería y pequeños reconocimientos que hicimos con resultado ventajoso.

En la zona de Gorizia, la artillería austro-húngara, funcionó, cayendo algunas bombas en la ciudad, especialmente en sus arrabales sin causar daños.

En el Cerso únicamente hubo duelos de ambas artillerías, notándose en la noche última mayor actividad.

PARTE OFICIAL INGLÉS

Comunican de Londres el siguiente parte oficial: Después de un fuerte bombardeo, tres patrullas enemigas, intentaron un raid en nuestras trincheras del oeste de Gonmen-court.

Rechazamos las dos primeras y la tercera llegó a dichas trincheras, pero organizado inmediatamente un contraataque con tropas de refresco, fué expulsada, teniéndose que retirar con pérdidas importantes, que llegaron a más de la mitad de los efectivos que componían dicha patrulla.

DE POLITICA

UNA NOTA COMENTADA

En los círculos políticos se hacen muy diversos comentarios respecto a la nota de Estado relativa a los torpedeamientos por los submarinos alemanes.

Pero en todos estos comenta-

rios se nota unanimidad en un sólo punto.

En considerarla anodina.

OTRA NOTA

Esperase con marcadísimo interés, y él es el objeto de casi todas las conversaciones políticas, la nota contentando a la del Presidente de la República norteamericana Mr. Wilson, relativa a la paz.

Se asegura que mañana se conocerá el contenido de dicha nota; y personas muy relacionadas, con personajes de la situación actual, aseguran que será, dicha nota, una adhesión al contenido de la nota yanke.

A pesar de estas aseveraciones se hacen calendarios para todos los gustos.

FIRMA DE GUERRA

El ministro de la Guerra, general Luque, ha puesto hoy a la firma del rey, la promulgación de la ley por la que quedan fijadas las fuerzas permanentes del ejército para 1917.

AYUDANTE DEL REY

El ministro de la Guerra ha puesto a la firma del Monarca un decreto, nombrando ayudante honorario del rey al comandante de artillería, don Luis Ruiz Valdivia.

MAURA EN PALACIO.—RESERVA Y COMENTARIOS.

Después de despachar con el monarca el presidente del Consejo señor Romanones, entró esta mañana en Palacio, don Antonio Maura.

La noticia circuló inmediatamente entre los periodistas, muchos de los cuales esperaron su salida, en la puerta.

Al abandonar el regio alcázar el jefe del partido conservador fué abordado por los periodistas que le esperaban a quienes el señor Maura, dijo:

No hay que alarmarse, caballeros: Ha sido una visita de pura cortesía, que no tiene otro alcance que el que ustedes quieren darle. No hay nada.

En vista de la impenetrable reserva del señor Maura, los periodistas desviaron la conversación y hubieron de preguntarle sobre la fecha en que las Cortes reanudarían sus tareas.

El señor Maura, dijoles: Según me ha manifestado el presidente del Consejo, el día 4 de Enero comenzarán las Cámaras sus funciones. Yo soy un Isidro y estos anuncios los creo a pie juntillas.

En todos los círculos políticos se comenta de diferentes maneras esta visita.

LA COMISION DE MELILLA

Hoy estuvo en Palacio la comisión de Melilla que preside el general Monteverde.

Esta salió entusiasmada de la visita, diciendo que el rey conoce profundamente cuanto afecta a los intereses de Melilla y es-

te conocimiento es mejor que el que tienen muchos que viven allí.

Manifestó que el rey les dijo: "Por Dios no lleven ustedes a Melilla la política ni el caciquismo. Yo me erijo en diputado honorario por Melilla."

ASCENSO A BRIGADIER

Don Alfonso ha firmado un decreto, promoviendo a brigadier por los servicios prestados en campaña, al coronel de artillería don Carlos Lassada.

Del extranjero

LA REVOLUCION EN MEJICO

Un despacho recibido de Nueva York participa que se han recibido noticias de Méjico dando cuenta de que el general Villa al frente de sus tropas se ha apoderado de la hermosa población de San Luis de Potosí, habiéndose librado entre las tropas asaltantes y las del Gobierno una encarnizada lucha.

Madrid y provincias

LA BOLSA.

París, Francos 80'64
Londres, Libras 22'38

ENTIERRO DEL SENADOR DOMINGUEZ ALFONSO.

Con gran concurrencia ha tenido lugar esta tarde, el entierro del Senador Dominguez Alfonso.

La presidencia del duelo ocupábala el presidente del Senado, Sr. García Prieto y el Sr. Escartín, hermano político y sobrino del Sr. Dominguez Alfonso.

En la comitiva figuraban numerosos políticos de gran altura, escritores, artistas y toda la coonlia canaria, de donde era el finado.

El entierro ha revestido todos los caracteres de una verdadera manifestación de duelo.

LA JUNTA DE SUBSISTENCIAS.

Hoy se ha reunido la Junta de Subsistencias para tratar de la tasa en el precio de los huevos.

Después de cambiar impresiones se acordó en firme, que la Junta proceda con urgencia a la tasa de dicho artículo con carácter general.

HORRIBLE CATASTROFE.—EDIFICIOS SEPULTADOS.—MUERTOS Y HERIDOS.

Acaba de recibirse en el Ministerio de la Gobernación un telegrama del gobernador civil de Lugo, dando cuenta de que en el pueblo de Piedrafita, dependiente de la parroquia de Paros, ha ocurrido un desprendimiento de tierras, a consecuencia de las nieves caídas en los últimos días, que ha producido una horrible calástrofe.

Dos edificios han quedado sepultados cogiendo en ellos a las familias que los habitaban.

Inmediatamente se procedió a

la extracción de tierras, habiendo conseguido extraer de entre los escombros cinco personas muertas y dos heridas de tal gravedad, que se desconfía de salvarlas.

Gran número de cabezas de ganado vacuno, caballo, cabrio y lanar, ha perecido, también, en la calástrofe.

NUEVAS POSICIONES EN MELILLA.

El Comandante general de Melilla, comunica por conducto de nuestro residente general en Marruecos que se han ocupado en el territorio del protectorado nuevas posiciones.

Estas son: Franhuesa, Brisada y Chedica.

Por nuestra parte hemos tenido que lamentar la muerte del Teniente de Policía indígena don Eduardo Morales y seis policías heridos.

MATCH DE FOOT-BALL

Se ha jugado el match internacional de foot-ball en el que ha resultado vencedor el equipo de Madrid por cinco goals, contra tres que se apuntó el suizo.

Hubo numerosa concurrencia que seguía con interés las incidencias del partido, reinando gran entusiasmo por la victoria alcanzada.

SANCHEZ ORTIZ

Se traspasa

panadería acreditada con motor, bestia para reparar, buen sitio y bastante producción, en ventajosas condiciones, por anseñarse su dueño. Razón, Grauuda 76.

Parraleros.—Ingertos

La casa más antigua y acreditada.—Precios: Ingertos pie Gloria ir, 0'50 ptas.; Ingertos pie Aramou ir, 0'50; Ingertos, con menos lalla, 0'25; Raigales Gloria 2 años, 0'10; Raigales Rupes-tri 2 años, 0'05.

Alhabia, Francisco García Castellón.

Doctor Eduardo Pérez Cano

del Hospital Provincial.—Análisis de sangre, asputos, orines y demás productos patológicos.—Consulta especial de enfermedades venéreas y sifilíticas.—Tratamiento antirrábico completo.—Consulta de 2 a 4. Calle del Cid, 4.

Nueva relojería y de José

platería francesa de Serrano. En los primeros días de Octubre abrirá sus puertas al público un nuevo establecimiento que cuenta con un extenso surtido en el ramo de platería, relojería y óptica. Paseo del Príncipe 14.

Pedro Bonilla Practicante

Horas de consulta: de 11 a 3.—Calle de Flora, 5

H. INGLÉS

El más recomendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Recomendamos su precio de hospedaje.—Paseo del Príncipe 14.

Aviso a los labradores

Se pone en conocimiento de los cultivadores de estas Vegas que habiéndose tomado en cuenta sus deseos, el Jefe del cultivo de la azuquera «Nuestra Señora del Carmen» de Benalúa a Guadix, don Niconor Valverde ha dispuesto concertar las próximas siembras de remolacha en el mes de Marzo para efectuar la recolección en Octubre siguiente. La Compañía facilitará semillas y abonos en primeras materias garantizadas estos últimos a precios de fábrica.

Los encargados de dicho señor, don Lorenzo Cabrera, administrador del Ingenio de Monserrat en esta población, y don Gaspar Aguilar vecino de Rioja, visitarán a los labradores dándoles los demás informes que considere necesarios, recogiendo de ellos la relación de las labajillas, por cada uno quiera suscribirse.

El precio de adquisición de remolacha que pagará la Compañía es el de 42'50 ptas. por tonelada puesta sobre la estación más próxima al sitio de arranque.

El Pasaje Juan Barranco

Esta casa ofrece lo más selecto en especias molidas para matanzas: Pimiento molido superior.—Plaza del Mercado, número 3.

Harina gran fuerza, para pan de aceite a 6'50 pesetas @.

Gran fábrica de pan G. La Virgen de Cavite

En esta antigua e importante fábrica de pan de D. Juan Amate se elabora toda clase de pan y se sirve a domicilio, especialidad en pan de aceite, pan pinchado para caserías, barcos y conventos; el inimitable pan de Madrid para hoteles, todo fabricado con las riquísimas harinas del reino de Aragón.—Calle de la Almedina 9.—Teléfono 150.—No equivocar las señas: antigua panadería de don Gaspar Vives.

Oriente (Antes Roma)

Situado en el centro de la población.—El más recomendado por su esmerado trato. Sus magníficas y espaciosas habitaciones están dotadas de luz y timbres eléctricos. Gran confort e higiene. Servicios de carruajes a la llegada de trenes y vapores.—Cocina a la francesa y española.—Precios, desde 4 pesetas en adelante. Precios especiales para estables.

Doctor Higuera

Especialista en partos, Matriz, Cirujía general. ELECTROTERRAPIA. Consulta: de 1 a 4, Boulevard, 56.—Almería.

Se venden injertos de Dalis

planta Americana con cuña de parra, escogidas de país, con una profundidad en el pie como mínimo de un metro.—Darán más informes, Plaza de Santo Domingo 6.

Gran fábrica de muebles

Herederos y Hermanos de José Martínez Herrera, Almería.—Grandes existencias de muebles de todas clases de est-

GRANDES ALMACENES DE "SAN JOSE"

Cejidos y las más altas novedades JUAN MORATA Calle de las Ciendas 15, y Azara 2

Se han recibido las novedades de la presente temporada.—Especialidad en pañería a precios baratísimos.—Gran surtido en chales de seda, felpa y punto.—En peletería hay lo más elegante y clases buenisimas, a precios de fábrica.—Terciopelos para trajes y mantas.—Corsets, faldas nuevas desde dos pesetas.—Lanas a cincuenta céntimos vara.—Surtido de señora lo más selecto.—En confecciones hay lo más nuevo y lo más elegante.—Gran surtido en chales de seda, felpa y punto.—En peletería hay lo más elegante y clases buenisimas, a precios de fábrica.—Terciopelos para trajes y mantas.—Corsets, faldas nuevas desde dos pesetas.—Lanas a cincuenta céntimos vara.—Surtido de señora lo más selecto.—En confecciones hay lo más nuevo y lo más elegante.—Gran tickets, haciendo regalos espléndidos.

PRECIO FIJO.—VENIR AS AL CONTADO

Corbatas elegantes precios extraordinariamente baratos. SOMBRERERIA de Sucesor de Rosales y Ulibarri.

Injertos Se venden 3.000 injertos encabezados, cuñas de parras del país de Benahadux y Pechina de las variedades siguientes: Rupes-tris del Lal Fenomeno; Aramau Rupes-tri num. 1.—Para precios y detalles, José García García, Benahadux (Chuche).

Banco Español de Crédito
Capital 20 millones de pesetas
AGENCIA EN ALMERIA
-- Caja de ahorro --
Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de 3 por 100 acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso.
Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 a 2 y media y de 4 a 8 todos los días laborables.

ELIXIR ESTOMACAL
de Saiz de Carlos (STOMALIX)
Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del ESTÓMAGO E INTESTINOS
el dolor de estómago, la dispepsia, las acedias, vómitos, inapetencia, diarreas en niños y adultos, gases, vómitos, alterna con estreñimiento, dilatación y úlcera del estómago, etc. Es antiséptico.
De venta en las principales farmacias del mundo y en Serrano, 30, MADRID, desde donde se remiten folletos a quien los pida.

LA CIUDAD DE LONDRES
José Molina e hijos
GRAN SASTRERIA
(ÚNICA EN UNIFORMES MILITARES)
Tejidos de todas clases para señoras.
Gran surtido en confecciones para caballeros y niños a la más alta novedad.—SIN RIVAL EN VESTIR BARATO Y ELEGANTE.
Puerta de Purchena 2, y Granada 2.—ALMERIA.

José Brotons Gil
Fabrica de Alpargatas y venta de artículos para el ramo
Exportación a provincias
Teléfono 331.—Granada 28

Guía comercial e industrial de Almería

SALOHICHERIAS

La Extremena, Salohicheria y carniceria modelo. Pedro Mijoz. Paseo del Principe 23.

PERFUMERIAS

Villa de Madrid. Perfumeria juguetes, naslon, s. encajes y bordados, articulos de viaje. Tiendas, 22.

CRISTALERIAS

Instalaciones de cristales á domicilio. Prontitud y economia. Tiendas 18.

CONSULTAS

Centro consultivo de Hacienda en Almería, bajo la dirección de don José Sabio Martínez, procedente del Ministerio de Hacienda. Calle Real número 23.

CONFITERIAS

El 11 de Septiembre. La casa más acreditada de Almería. Rambla de Alfareros 4. Sucursal, Castellar, 5.

FOTOGRAFIAS

A Mateos. Fotógrafo. Glorieta San Pedro 1.

Escoz. Fotógrafo. Prontitud y economía. Plaza Canalejas 1.

RELOJERIAS

José Galera de la Rosa. Taller de reparaciones de toda clase de relojes con garantía. Granada 4. Almería.

PLATERIAS

Manuel Navarro. Tiendas 34. Se hacen toda clase de composturas, por difíciles que sean, en alhajas de oro y plata.

Basilio Mezua Rescalvo. Tiendas 18. Confección de platería. Composturas de todas clases en plata y oro. Francisco de P. Gimenez Real 2. Joyería y platería.

PRACTICANTES

Antonio Herrera Garcia. Practicante. Calle de Santa Rita número 8.

Miguel Marin. Practicante. Plaza de Pavia.

Callista. José Gil Segura. Pz. 1. Extirpación rápida y completa de callos y toda clase de durezas. Economía.

DROGUERIAS

Drogueria y Perfumeria. Federico Larios Cárdenas. ultramarinos finos. Paseo del Principe 27. Asel del Principe núm. 25. Telé-

te puro de hígado de bacalao fresco.

Asel de hígado de bacalao puro de Terranova. Se acaba de recibir y se vende en botellas de un kilo en la acreditada drogueria del ARCO IRIS.

HOTELES Y FONDAS

H. de los Alamos. José Caparrós. Plaza de San Sebastián 3. Espaciosas habitaciones, luz eléctrica. Pupos económicos.

H. de la Virgen del Mar. Real 21. Pupos desde 3 pesetas en adelante.

H. la Perla. P. del Carmen 7. El más antiguo y recomendable de Almería por su trato y buen servicio. Posee cuartos de baños.

H. del Sur. Obispo Orberá, 37. Almería. Hospedajes desde 3 pesetas en adelante. Servicio esmerado y económico. Timbres eléctricos en todas las habitaciones.

ZAPATERIAS

Juan Moreno Gallego. Calzado de todas clases. Especialidad en el de lujo. Principe, 19. Almería.

Pedro Plaza Granados. Paseo del Principe 13. Calzado de lujo. El mejor y más barato.

El establecimiento de calzado de Eduardo Verdejo Ramirez se ha trasladado a la misma calle de las Tiendas, (frente á la Iglesia de Santiago) y teniendo grandes existencias realiza algunas clases a mitad de precio de su costo verdad. Calle de las Tiendas, núm. 6.

Las Baleares. Paseo del Principe núm. 3. Establecimiento de calzado de todas clases. Elegancia y economía. Venia a plazos y al contado.

COMESTIBLES

El mejor café Puerto rico, caracollillo y moka, tostados al día, se vende en el establecimiento de ultramarinos de José Abad Novis, Castellar 5 (esquina á la Glorieta de San Pedro).

La Unión. Gran almacén de ultramarinos finos. Paseo del Principe núm. 25. Telé-

fono 281. Luis Pérez Martínez, Almería.

Francisco Rodríguez Rubi. Real 11. Comestibles finos de todas clases.

Gabriel Carvajal López. Rambla de Alfareros 6. Azúcares, arroces, café, chocolates y todo lo concerniente al ramo. Marcas las más selectas. Precios los más económicos.

Andrés Gutierrez. Cruces, 46. Cafés tostados al día. Embutidos manchegos, longaniza de la sierra. Quesos de todas clases. Carne fresca todo el día.

Esteban Esteban Sánchez. Reina 5. Coloniales.

Joaquín Díaz Zea. Granada 23. Comestibles finos, café, azúcares.

Francisco Garcia López. Tiendas 32. Comestibles finos. Conservas de las mejores marcas. Especialidad en café tostado al día.

La virgen del Carmen. Principe 47. Comestibles finos. Esta casa es la que mejores géneros ofrece al público. Exactitud en el peso.

El Nuevo Mundo. Comestibles finos. José Puerta Puerta, Manteca, quesos salohichón, conservas de todas clases. Especialidad en café tostado. Luchambre, 4. Almería.

BEBIDAS

La Bombilla. Real 43. Cenas económicas. Manzanilla "La Flamenco". Vinos y licóres finos. Chocolates y almuerzos.

Juan Gimenez Moreno. Real 36. Licóres de las mejores marcas. El mejor vino de Almería.

AGUAS MINERALES

Aguas de Lanjarán. De resultado eficaz para las afecciones del estómago, hígado e intestinos. Salud. Reina de las aguas de mesa. Servicio á domicilio. Depósito, calle Granada. 63.

Aguas de Montañés. Las

más radioactivas de España. Unicas en su clase. Depósito central: Barquillo 4, Madrid. En Almería, Paseo del Principe 11.

ESPECIALISTAS

Doctor Baiboa. Especialista en partos. Conde Ofalia 26.

FUNERARIAS

La Soledad. Antonio Marin Durán. Granada, 28. Teléfono 103 y 144. Servicio permanente.

PELUQUERIAS

Peluqueria. Viedma. Plaza del Carmen 3. Servicio esmerado último modelo en corte de pelo á la parisien, arreglo de barbas y peinados de todas clases y esmero en el trabajo.

El mejor corte de pelo, más moderno y con mayor prontitud se hace en la peluqueria establecida en la casa número 35 del Paseo del Principe.

El Fíguro. Paseo del Principe 13. El mejor servicio y donde más satisfecho queda el cliente, por su esmero á higiene.

Peluqueria Céspedes. Paseo del Principe, 29. Ultimo modelo en toda clase de peinados. Arreglo de barbas con prontitud y esmero. La casa más recomendada en su clase.

PAVIMENTOS

Fábrica de Pavimentos. Josefa Zea, Granada 53. Mosaicos de todas clases y precios. Pilas de cemento armado. Filtres.

Mosaicos Ropero. Fábrica de pavimentos hidráulicos de Eduardo López. Calle de Granada número 62.

QUINCALLA

"El Fenix", quincalla, paquetaria, perfumeria, adornos, bordados y encajes. Cuchillos de metal blanco. Escombez y Morillas. Sucesoras de Gerónimo Ramirez de Sepúlveda. Tiendas, 4.

Pedro Llorca. Establecimiento de quincalla, paquetaria, bisuteria, mercería y

novedades, perfumeria y artículos de viaje, géneros de punto, especialidad en puntillas, tiras bordadas y artículos para labores. Tiendas, 8 y sucursal, Principe, número 16.

Cafes y Cervecerias. Cerveceria España. Paseo del Principe 16. La mejor cerveza que se vende en Almería. Servicio esmerado.

Café Imperial. Paseo del Principe 15. Servicio esmerado. El mejor café que se toma en Almería.

Ideal Room. Paseo del Principe 20. Exquisita cerveza. Vermut. Licóres de las mejores marcas.

Cerveza Alhambra. Estilo Pilsen y Munich. Barriles de 30 y 50 litros. Cajas de 60 botellas. Representantes: Bernabeu y Socías, Andén de Costa, 4.

Los Ponches más exquisitos que se sirven en Almería los consume el público en el café económico de don Juan Montiel. P. del Mercado núm. 18.

SOMBRERERIAS

José Plaza Millán. Tiendas 8. Fábrica de sombreros de feltro. Plaza de Canalejas 4. Ventas al detall.

Ferreterias. El Candeado. Almacén de ferreteria. Herrajes para edificios. Herramientas diversas. Maquinarias para industrias. Metales. Artículos de saqueamiento. Fumisteria. Batería de cocina. Cementos. Real 9.

Andrés Sarabia. Grandes almacenes de ferreteria y batería de cocina con surtido de otros artículos. Calle de Granada número 17.

TRANSPORTES

Juho Bou Carpio. Embarques y reexpedición de mercancías. Despacho de Aduana. Consignaciones, trámites, comisiones, y seguros. Transportes combinados de domicilio á domicilio.

Calle de Aguilas Martell, esquina á la calle de Arguiles. Teléfono 252. Corresponsales en Bar

PARERIAS

La lista de Cuba. Real 4. Acosado de tres meses en la plaza de recibir los artículos para la temporada. La casa que más barato vende en Almería.

ARMEROS

Juan Criado González. Plaza de Nicolás Salmerón número 4. Prontitud y economía.

LOZA Y CRISTAL

Vicente Iborra. Extenso surtido en calzado, loza y cristalería. Borra y miraguano. Cuchillos y espejes. Tiendas 36.

MAQUINARIAS

Aznar Tonda y C. Maquinaria, material eléctrico, motores, bombas, gasógenos, instalaciones de riego, lámparas de filamento metálico, etc. etc. Paseo del Principe 27.

GARRUAJES

Coches del Casino. Servicio todo el día en la calle del General Segura. Carruajes para los trenes corrajes y de la madrugada. Cochera, Reyes Católicos 12.

REPRESENTANTES

Francoisco Brache Carbonero, Granada 48. Harinas, azúcares, bacalao, café.

ALIMENTOS

Chocolata Lorig, de la casa Lenit hermanos y C. Burdeos.

PANADERIAS

San Isidro Regocijos 26. El mejor pan de Almería.

Miguel Zapata. Sirve a domicilio pan de todas clases. Kilo cabal á 48 céntimos, lo mismo el blanco que el bombón, que el bazo. Cruces número 6.

La Nueva Tahona. Fábrica de pan de todas clases. Especialidad en pan dormido, de azúcar, de aceite, mantecados, rescos de aguardiente y el inimitable bollo de Amsterdam. Plaza de Canalejas, (antes Flores).

Juan Salvador Zea. Real 27 y Conde Ofalia 14. Pan de todas clases. Especialidad en el de aceite, rescos de aguardiente y de aguardiente, mantecados y tortas de chicharrones.

La Marina. Real 75 Pan cabal de todas clases. Especialidad en el de aceite.

LIBRERIAS Y PAPELERIAS

Moya. Paseo del Principe. 14. Libreria, papeleria, imprenta objetos de escritorio. Especialidad en impresos comerciales.

HABILITADOS

Camillo Gaberas. P. Purcha 9.

El de clases pasivas don Juan Sáez Castilla, gestor de todos los asuntos de este ramo con economía. Granada número 75.

SASTRERIAS

La Elegancia. Sastreria de Cristóbal Padilla. Especialidad y elegancia en el corte. Glorieta de San Pedro núm. 2, Almería.

José Gomiz Alcántara. Plaza del Carmen. 3. Confección de trajes para caballeros y niños.

Eduardo Torres. Ricardos 2. Sastreria. Elegancia en el corte. Economía.

José Valenzuela é hijo. Sastreros. La casa más acreditada de Almería. Real 9.

Francoisco Murrada. Sastrero. Plaza Canalejas. Corte elegante. Prontitud y economía.

IMPRENTAS

Luis López y Compañía. Impresores. Castellar 2, Almería. Impresos de todas clases, relieves, encuadernaciones y todo lo concerniente al ramo de imprenta.

PAJA Y CEBADA

Ramón Yébenes, vende paja y cebada en la calle de Rueda López, número 4. La cebada á 10 ptas. fanega. -- El maíz á 30 ptas. los 100 kilos.

SE ALQUILAN

En Itálica un hotel llamado "Bella Vista" inmediato al ferrocarril y á las carreteras de Pechina y general y una casa en Almería, junto al mar y lindando con la "Melmeta".

Informarán, despacho del abogado don Sixto Espinosa, Emir 10.

En Viator se alquila una casa de tres naves en la plaza de la Iglesia, con huerto. Informará Eduardo Verdejo. Establecimiento de calzado. Almería.

Casa espaciosa de planta baja. Cruces 33. Razon, don Francisco Rodríguez López, Barrio Alto. Alto alba con seis habitaciones. Alameda 58 (esquina á la calle de San Juan.) Precio 30 pesetas. Las llaves, peluqueria de los baños.

ENSEÑANZA

El mejor Colegio para la educación de niños y jóvenes, es "San Indalecio". -- Algibes, Almería.

Ofertas y demandas

Piano. Se vende un magnífico piano de Cola, marca "Brand" en buen uso. Razon calle Orbaneja número 1.

Se venden tres magníficos pájaros de perdiz, dos, de cuatro calos y uno de seis. También se vende una gran esepeta de dos cañones, fuego central, calibre 16. Razon: Mariana 13.

Joven de 14 años, se ofrece como niñera. Razon, calle de Ballesteros núm. 3.

Mecanógrafo para despacho, se ofrece de una á seis de la tarde. Calle de Granada 139.

Se desea comprar una máquina "Singer" para coser, que esté en buen estado. Informar en la Plaza de la Constitución núm. 8, pi 50 ? izquierda.

Se necesita sirvienta de doce á quince años. Razon, Granada 69.

Se necesita sirvienta mayor de quince años para que preste servicio hasta las 6 de la tarde. Calle de Amalia núm. 2.

Se vende una terocera remiunta para guarda jurado, completamente nueva. Razon, calle de Orbaneja, número 1.

Muestra para establecimiento se vende. Tiene 3 marcos y medio de larga. Razon razón en la calle de Regocijos, número 147.

Se ofrece mujer para lavar establecimientos y despachos. Razon, calle de Hernández núm. 5, (Pecho á la Alcazaba).

CARBONES Fragua--Cardiff--Antracita Almacenes Romero Hermanos Pescadores 3 y 5 Boulevard 43

Prensas para vinos Se venden tres prensas de velocidad múltiple para hacer vino, á precios módicos. --Para detalles e informes, fábrica de curtidores. Cemento Portland "Island" Es el mejor y por ello el más resistente y el que más mezcla admite. El Estado lo exige para sus obras Depósito exclusivo en Almería CASA FERRERA, Martinez Campos, 17 y 10

Academia para Correos Preparación para la próxima convocatoria por el siguiente programa: Don Emilio Laeusta, Profesor de Idiomas --Don Juan Colindo Ledesma, Profesor de Instrucción pública (Maestro Superior); don Eusebio y don Teodoro Moreno Arrieta, Oficiales del Cuerpo de Correos. Notas: Mediante poco tiempo para la próxima oposición precisa la preparación urgente para presentarse á los exámenes con una sólida preparación. Para toda clase de informes, señores Arrieta, Correos. Para los anancios de comerciantes e industriales DIARIO DE ALMERIA establece tarifas económicas.

Doctor Manuel Marin Oculista del Hospital Provincial. --Especialista en enfermedades de los ojos, de las Facultades de Medicina de París y Madrid. Miembro de las Sociedades de Oftalmología de París é Hispano-Americana. --Consulta de 8 á 12 y de 3 á 5. --Puerta de Purcha 4. DIARIO DE ALMERIA se vende en Granada, en el kiosco "La Prensa", Acera del Casino. DR. BLAKES Oculista de la Sociedad Hispano-Americana. --Ex Ayudante del Doctor Alfitos. --Consulta de 8 á 12 y de 3 á 5. --Antonio Vico, 15. --Esquina del H. de la Perla.

LA ISLA DE CUBA Gran pañería y sastrería. --Calle Real, número 2. Recibidas todas las novedades para la presente temporada Inmenso surtido en géneros de gran calidad, colores sólidos y de última moda para trajes de caballeros y niños á precios baratos Gran surtido en géneros para gabanes, cortes de pantalón medio ancho. Trajes hechos, para niños, infinidad de formas y colores donde elegir de última moda. Gabanes para niños en paten, cheviol, pluma y meltons á precios económicos. Mantas para viaje, impermeables, camisas, corbatas, cuellos, puños y géneros de punto. En trajes confeccionados, gabanes y pellizas hay un gran surtido y de formas elegantísimas. Sección de confecciones Trajes confeccionados para caballero, clase cheviol ó paten tipo reclamo á 18 pesetas. Trajes clase Meltons, cheviol, vicuña negro, azules y colores de moda á 20, 22, 25 y 30 pesetas. Traje de americana redanda ó cruzada, corte elegante en lana pura colores de novedad y en vicuña, gergil, azules y negros sólidos á 32, 35, 40 y 45 pesetas Gabanes para caballero de paten ó cheviol á 13, 15 y 18 pesetas. Gabanes para caballero clase pluma ó cheviol rayado, forrados á 1/2 ingles, á 20, 25, 30 y 35 pesetas. Gabanes de novedad, forma recta ó cruzados, tejidos lana acabado gamuza á 40, 45, 50 y hasta 70 pesetas, gabanes de Meltons cheviol y pluma con cinturón desde 40 pesetas hasta 65 pesetas. Para la sección de sastrería á la medida tenemos personal apto y competente para la confección de toda clase de prendas de vestir. No comprad nada sin visitar antes la pañería LA ISLA DE CUBA que es la que más barato vende